



SERVICIOS COMPLEMENTARIOS: COMEDOR

La empresa de comedor, llamada UTE-NAG que presta servicio en el CEIP Francisco de Luis ha sido seleccionada según las instrucciones del Acuerdo Marco establecido por la Comunidad de Madrid.

El horario del comedor escolar es:

De 14:00 a 16:00 horas durante los meses de octubre a mayo.

De 13:00 a 15:00 horas durante los meses de septiembre y junio.

El centro dispone de cocina propia, siendo la comida elaborada a diario por una cocinera en el mismo centro rigiéndose esta, por un menú elaborado por la nutricionista de la empresa adjudicataria supervisado también por la cocinera y el Equipo directivo del centro adaptándose así a las características de los alumnos, teniendo en cuenta sus hábitos alimenticios, así como alergias o restricción de alimentos debido a cuestiones religiosas.

El comedor escolar tiene una dimensión de 200m² con una capacidad de 167 comensales por turno. Actualmente utilizan el comedor entre sesenta y setenta comensales.

Los alumnos de Educación Infantil disponen de un área concreta para ellos con mobiliario adaptado y son los primeros en comenzar el servicio. Progresivamente comienzan a comer los alumnos de 1º, 2º y 3º de primaria siendo los últimos en entrar los alumnos de 4º, 5º y 6º de primaria.





El precio del servicio de comedor escolar es el establecido por la Comunidad de Madrid, 5,50€ por alumno/día realizando el cobro del mismo mensualmente y, en función de los días lectivos de cada mes, tal y como se adjunta en la siguiente tabla:

COMEDOR ESCOLAR CURSO 24-25			
MES	DÍAS DE COMEDOR	PRECIO POR MES (5,50€/día)	PRECIO REDUCIDO, BECA C.M (3€/día)
Septiembre	16	88€	48€
Octubre	23	126,50€	69€
Noviembre	20	110€	60€
Diciembre	14	77€	42€
Enero	18	99€	54€
Febrero	19	104,50€	57€
Marzo	20	110€	60€
Abril	15	82,50,€	45€
Mayo	18	99€	54€
Junio	15	82,50	45€
TOTAL	178	979€	534€

Los usuarios del servicio de comedor pueden solicitar la beca de comedor de la Comunidad de Madrid en los plazos establecidos, los cuales informamos desde el centro. Por otra parte, hay alumnos que reciben ayudas para el comedor, por diversos motivos, por el Ayuntamiento de Madrid.